

## Senadora Aravena califica de inaceptable el nivel de violencia dirigido al sector productivo regional

**POR ATAQUES.** La parlamentaria lamenta el daño producido a trabajadores.

Los últimos dos ataques incendiarios que afectaron a trabajadores y empresas en la Región de La Araucanía, el más reciente ocurrido en Nueva Imperial, fueron condenados por la senadora Carmen Gloria Aravena, quien calificó de "inaceptable" el nivel de violencia dirigido una vez más al sector productivo regional.

"Este nivel de violencia es simplemente inaceptable. No podemos seguir naturalizando que trabajadores honestos vivan bajo el fuego de grupos armados. Hoy, nuevamente, el miedo se impone donde debería haber desarrollo y paz", expresa la parlamentaria.

Carmen Gloria Aravena opina que en casos como estos no se trata de simples delitos.

"Esto es terrorismo. Son ataques cobardes que buscan sembrar el miedo, detener el progreso y desestabilizar el Estado de Derecho".

A juicio de la congresista es urgente mantener y reforzar el Estado de Excepción, y no como una medida simbólica, sino como una herramienta concreta para proteger a la ciudadanía y devolverle la

tranquilidad a la Región.

"Mientras no existan condiciones mínimas de seguridad para circular, producir o vivir en libertad, el Estado de Excepción debe mantenerse con más inteligencia, más operatividad, y con respaldo político transversal. Aquí no hay espacio para tibiezas", subraya la senadora respecto del escenario actual.



FOTO: CEDIDA

LA CONGRESISTA EXPRESA SU SOLIDARIDAD CON LOS TRABAJADORES Y LAS EMPRESAS AFECTADAS.